

Beachvolleyball: „Rücktritt vom Rücktritt“

Obernkirchen. Es sei der Rücktritt vom Rücktritt, hat Günter Szallies gesagt. Darüber werden sich nicht nur die Beachvolleyball-Freunde der Bergstadt freuen, denn jetzt wird es auch 2010 ein Turnier auf dem Kirchplatz geben. Eigentlich wollte Cheforganisator Günter Szallies aufhören: Nach gut einem Jahrzehnt, in dem er die Veranstaltung zu einem Top-Ten-Turnier aufgebaut hatte, sollte Schluss sein. Es war ein Entschluss, der mit allgemeinem Bedauern zur Kenntnis genommen wurde, schließlich war das Turnier im letzten Jahr durch einen sportlichen Vereinswettkampf deutlich aufgewertet worden – von dem sportlichen Verlust ganz abgesehen. Allerdings hatte Szallies die berühmte Rechnung ohne den Bürgermeister und die bundesweite Beachvolleyball-Szene gemacht. Oliver Schäfer habe ihn eindringlich gebeten, seinen Entschluss zu überdenken und zurückzunehmen, erklärte Szallies auf Nachfrage. Und auch die Beachvolleyballer, mit denen er über das Ende des Turniers am Telefon sprach, waren der gleichen Meinung: Das könne doch nicht sein, schließlich gehöre das Turnier in der malerischen Umgebung des Kirchplatzes doch zu den schönsten in ganz Deutschland. Und: „Alle warten darauf“, war ein Satz, den der Cheforganisator ebenfalls oft hörte. Szallies ließ sich überreden und ein Termin steht auch schon fest: Mitte Mai wird gespielt, vom 13. bis zum 16. wird aufgeschlagen, gebaggert und gepritscht. Szallies kann sich dabei auf sein Helferteam verlassen: „Wir gehen mit dir“, habe er als Antwort auf seinen Rücktritt erhalten, sagt Szallies. rnk